



RINGKASAN

NINDA AFIYA AMARAZAHRA. 2021. Proses Produksi Berita pada Radio Tegar Beriman di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. *The Process of Producing News on Tegar Beriman Radio at Communication and Informatics Office of Bogor Regency.* Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh DAVID RIZAR NUGROHO.

Penyampaian informasi mengenai program ataupun kegiatan dalam suatu lembaga sangat penting, hal ini juga harus sangat diperhatikan oleh suatu lembaga atau perusahaan agar program ataupun kegiatan yang diselenggarakan terpublikasikan dengan baik. Radio Tegar Beriman adalah radio pemerintahan yang mengudara dari tahun 1990-an. Radio Tegar Beriman menjadi bagian dari UPT Radio dan Televisi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan proses produksi berita pada radio Radio Tegar Beriman dan menjelaskan hambatan serta solusi dalam memproduksi berita pada Radio Tegar Beriman. Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh saat pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor yang beralamat di Jalan Tegar Beriman Nomor 1, Pakansari, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Teknik yang dilakukan dalam pengumpulan data pada Laporan Akhir ini adalah teknik wawancara, studi pustaka, partisipasi aktif dan observasi.

Berita yang diliput oleh Radio Tegar Beriman adalah informasi seputar Kabupaten Bogor yang *uptodate*, yaitu tentang informasi seputar program kerja Pemerintah Kabupaten Bogor. Terdapat dua format dalam memproduksi berita, yaitu *talkshow* dan paket berita. Proses produksi talkshow terbagi dalam enam tahapan, pertama dengan mencari narasumber dan menentukan tema, kemudian menghubungi narasumber, setelah itu langsung mempublikasikan poster program, selanjutnya adalah menyusun dan menuliskan daftar pertanyaan, lalu berlangsunglah *talkshow* dan mewawancarai narasumber, tahapan yang terakhir yaitu evaluasi dan pembuatan *feeds instagram*. Proses produksi paket berita dibagi menjadi tujuh tahap, yaitu yang pertama dengan mengumpulkan agenda, selanjutnya adalah mengadakan *meeting* tim peliputan, setelah itu langsung melakukan liputan, kemudian mengumpulkan *insert* hasil liputan, membuat naskah dan merekam suara untuk paket berita, lalu mengedit hasil rekaman berita, setelah selesai selanjutnya mempersiapkan alat siaran, dan yang terakhir melakukan evaluasi serta membuat *feeds instagram*.

Kata kunci : informasi, peliputan, produksi, pemerintah Kabupaten Bogor